
“La calidad del agua del Mar Menor ha mejorado mucho”
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El alcalde y el concejal del Área de Descentralización se han reunido este martes con la
directiva de la Asociación de Comerciantes de El Carmolí, Punta Brava, Estrella de Mar y los
Urrutias, encabezada por su presidente, Severo Sánchez, quien afirma que existe “muy buena
sintonía”. También destacan la mejoría experimentada en el agua y sobre la retirada pendiente
del cuarto espigón, señalan que, quizás, “ahora no es el momento y habría que esperar a
octubre, por lo que nos indican los especialistas”.

  

http://www.youtube.com/watch?v=C3r8Do3yixI

  

  

      

  

Más información en elalgarlosurrutiasdehoy.com o pinchando en la pestaña superior donde
pone 'Algar-Urrutias’. PINCHAR AQUÍ
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http://elalgarlosurrutiasdehoy.com/index.php?option=com_content&view=article&id=42045:la-calidad-del-agua-del-mar-menor-ha-mejorado-mucho&catid=44:cartagena-de-imagen

